

Actividades electorales en toda la república

Integrada la papeleta municipal del cantón de Coronado

El miércoles de la presente semana se celebró en San Isidro de Coronado la Convención para integrar la papeleta municipal del cantón. A las ocho de la noche se inició el acto con un breve discurso del compañero Ferrero, quien asistió como delegado del Baró político. El mismo compañero dirigió el debate. La discusión fue breve, pues ya antes, la célula del lugar había discutido la posible integración de la papeleta. Esta quedó integrada en la siguiente forma:

Regidores propietarios:

Primer puesto: Eduardo Cordero Solano.
Segundo puesto: Carlos Vargas Delgado.
Tercer puesto: Eduardo Marín Garita.

Regidores suplentes:

Primer puesto: Noe Herrera Jara.
Segundo puesto: Adán Zúñiga Méndez.
Sindico propietario por el centro:
Jorge Corrales Solís.
Sindico suplente por el centro:
Miguel Mora Navarro.
Sindico propietario por el distrito 2º.
Eduardo Alvarado Méndez.
Sindico Suplente por el distrito 2º.
Bartolo Arias Granados.
Sindico propietario por el distrito 3º.
Alfredo Brenes Zúñiga
Sindico propietario por el distrito 3º.
José María Vega Vargas.

Reunión de Secretarios de célula el lunes próximo

Como se había anunciado en el número anterior de TRABAJO, el próximo lunes 3 de Enero, a las siete de la noche, se celebrará en la Secretaría del Partido una reunión general de Secretarios de célula de la ciudad

de San José, con el objeto de planear, en colaboración del compañero Ferrero, responsable de la propaganda, el trabajo de agitación en la ciudad de San José en el transcurso del mes de Enero.

Mitin en Guadalupe el martes próximo, 4 de enero

El martes próximo, 4 de Enero, a las siete de la noche, tendrá lugar un mitin en el centro de Guadalupe, en la esquina Noroeste de la

Plaza, con la asistencia como oradores, de los compañeros Mora, Cerdas, Carlos Luis Sáenz y Ferrero.

Integrada la papeleta de Diputados en Heredia.

Figura como Propietario el compañero Carlos Luis Sáenz como Primer Suplente el compañero Arnoldo Ferrero y como Segundo Suplente el compañero Bernabé Hernández

El sábado pasado se celebró en la ciudad de Heredia una asamblea de militantes para discutir la participación de la Sección de Heredia del Bloque de Obreros y Campesinos en la lucha por la elección de diputados. La Asamblea se pronunció unánimemente por la participación de la Sección en tal lucha, basándose en el hecho

de no haber ningún candidato de izquierda entre los dos que hasta el momento se disputan la curul por la provincia de Heredia. Luego se entró a discutir la integración de la papeleta, quedando integrada en la siguiente forma: Propietario, Carlos Luis Sáenz, Primer suplente, Arnoldo Ferrero, Segundo suplente, Bernabé Hernández.

Bloque electoral de izquierdas en San Rafael de Heredia

A la Asamblea de Heredia asistió una delegación de la Sección de San Rafael de Heredia, la que planteó la conveniencia de formar en su respectivo cantón un blo-

que con otros sectores progresivos, a fin de presentar una papeleta combinada. La Asamblea se pronunció de acuerdo con lo planteado por los compañeros de San Rafael.

Los trabajadores de la zona Atlántica le tributan un cálido recibimiento al camarada Mora. A pesar del mal tiempo estuvo concurrendísimo el mitin en Guápiles

El sábado partió en jira por la Zona Atlántica el camarada Mora acompañado

del camarada Fallas. Por los informes hasta ahora recibidos, relativos a la iniciación

no más de la jira, en el sector de Línea Vieja, los compañeros Mora y Fallas han sido acogidos con gran simpatía a lo largo de toda esa línea. Centenares de trabajadores, recorriendo enormes extensiones a pie y bajo la lluvia, han salido a los pueblecitos que quedan a los lados de la línea férrea a manifestarle su adhesión y su simpatía a los dos compañe-

ros. Tales manifestaciones revelan que los trabajadores de esa zona reconocen en el Partido Comunista su guía y su caudillo. En la noche del mismo sábado se celebró un mitin en el teatro de Guápiles que estuvo concurrendísimo, a pesar del temporal que azota la región. Posteriormente informaremos de otros aspectos de la jira.

CAFE MODERNO

MIGUEL GUEVARA H.

Donde usted encuentra el mejor servicio de Café, Refresquería y Confeitería y puede comer inmejorablemente con cincuenta céntimos

La camarada Argentina Figueroa contesta los insultos que un vulgar anonimista le dirige desde las columnas de LA HORA

Yo que soy comunista no he tenido ni tengo inconveniente en hacer públicas mis convicciones. En cambio la persona que me ataca pareciera tener vergüenza al ocultar su nombre de que el público conozca su manera de pensar.

Señor o señora anonimista:

Voy a referirme al anónimo publicado en el diario «La Hora» del lunes 27 de los corrientes, en el que un falangista que dice ser católico, me ataca en forma poco cristiana por cierto. Yo que

soy comunista no he tenido ni tengo inconveniente, es más, tengo a honor hacer públicas mis convicciones. En cambio la persona que me ataca pareciera tener vergüenza—al ocultar su nombre—de que el público co-

nozca su manera de pensar. Hasta cierto punto, tal vez tenga razón, ya que debe darse cuenta de que los lectores católicos honrados, al leer su grosera publicación, deben de comprender que sus ideas están muy lejos del verdadero cristianismo. En efecto, es muy diferente la actitud intransigente del anonimista que me injuria, con la adoptada por los prelados católicos franceses, quienes, de acuerdo con instrucciones del Papa, han aceptado LA MANO TENDIDA brindada por los comunistas franceses. Para apoyar esta afirmación copio a continuación el cable procedente de París y reproducido en «La Nación» el 22 de los corrientes:

París, 21.—La reciente declaración del Papa a los prelados católicos franceses ha despertado en Francia la querrela de la «mano tendida».

Las mejores maderas las vende

Ramón León

TELEFONO 2893

APARTADO 1197



Clubs de pioneros abierto para celebrar el 20 aniversario de la U. R. S. Un club de pioneros en una granja colectiva cerca de Stalingrado

Imprenta CARTIN Hnos.

No cabe duda de que el señor anonimista habla por boca de ganso, cuando afirma que yo considero a Ma-